



Markus Meierhofer, Vorsitzender von B.A.S.S. (2. v. li.), übergab den Scheck an OWV-Vorsitzenden Erwin Mayer (3. v. li.) im Beisein weiterer Mitglieder. Foto: szd

„B.A.S.S.“ spendet 1000 Euro für den guten Zweck

SCHWANDORF. Der Verein Bürgeranregungen an die Stadt Schwandorf, kurz B. A. S. S., hat 40 Mitglieder und sich auf die Fahnen geschrieben, Geld aus Veranstaltungen zu erwirtschaften und an Einrichtungen im Raum Schwandorf zu spenden. Aus dem Erlös der „Schickeria Revival Party“ im vergangenen Jahr kamen 1000 Euro für Spenden zusammen, die nun vergeben wurden.

So nahm Gisela Pöhler vom Hospizverein Schwandorf 500 Euro entgegen. Der Verein wird das Geld für gemein-

same Unternehmungen verwenden. 300 Euro gingen an die Aktion „Kuno“ zugunsten der Kinder-Uniklinik, denn auch Kinder aus Schwandorf können einmal auf ihre Hilfe angewiesen sein. Am Freitag erhielt der Oberpfälzer Waldverein, Zweigverein Schwandorf, 200 Euro für den Ausbau des ehemaligen Türmerhauses zur Wander- und Pilgerstation. Damit B.A.S.S. wieder Spenden sammeln kann, findet am 30. September auf dem Sportgelände des SC Kreith/Pittersberg ein Bambini-Cup statt. (szd)

MZ 04.07.2017